



都路

小さな学校・大きな家族

- み 自ら進んで学ぶ子ども
- や やさしく思いやりのある子ども
- こ 根気強くやりぬく子ども
- じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子

【第5号】 平成30年 6月13日(水) 発行

文責 校長 平塚 裕二

葛尾小学校との 合同体育開始

6月4日(月)より、葛尾小学校児童が都路小に来て、合同で体育を行っています。

6月4日は葛尾小の1・2年生3名と本校の1・2年生が合同体育を行いました。



はじめは、自己紹介。その後、「ドンジャンケン」と「キャンプだ、ホイ」で盛り上がり、お互い仲よくなってからボールを転がしたり、投げたりし、「的あてゲーム」でボールに慣れる運動をしました。

6月5日(火)は、3・4年生が合同体育を行いました。

最初に「猛獣狩りにいこうよ」「ならべかえゲーム」で互いの距離を縮め、その後体力づくりの運動に仲良く汗を流しながら取り組み、楽しく運動することができました。次回の合同体育も楽しみです。



6月6日(水)は5・6年生が合同体育を行いました。

まず、ホールにて「スーパーだるまさんがころんだ」を行って盛り上がり、打ち解けた後に校庭で「ティーボール」を行いました。

4チームに分かれての対戦で、なかなかボールを打つことができず苦勞している子もいましたが、上手な子からアドバイスをもらいながら、頑張っていました。次回の対戦も楽しみです。



帰る時には、互いの手作り名札を交換し合っ、次の合同体育を心待ちにする子どもの様子がとても印象に残りました。

6月中にそれぞれの学年で3～6時間交流し、11月にもボール運動等の領域で交流を行う予定です。



すずらん農園

6月4日(火)には、学校支援地域本部のボランティアのみなさんにお手伝いいただき、すずらん農園で5・6年生がきゅうりと綿花の栽培を始めました。



6年生が5年生に教えてあげたり、ボランティアのみなさんにコツを伝授していただいたりして、無事に立派な畑が完成しました。

6年生はきゅうりが出来上がったから、『都路キュウリマン』をつくり、今年も灯まつりでPRと販売活動を行う予定です。

5年生も綿花の活用を自分たちで創意工夫し、新たにチャレンジする予定です。



楽しかった学習旅行

6月1日（金）に、1～3年生が郡山方面へ、4・5年生がいわき方面へそれぞれ学習旅行に行ってきました。

特に1～3年生は自分で切符を買って電車に乗り郡山市へ向かうので、自分では初めて切符を買うという子がほとんどだったようです。そのため、切符売り場で切符を買う練習をして臨みました。



切符を無事に買うことが出来た子どもたちは、切符にスタンプを押してもらってから電車に乗り込みました。

電車の中では、他のお客さんに迷惑をかけることなく、マナーを守って過ごす事が出来ました。

郡山駅で電車を降りると、ビッグアイのスペースパークに行き、展望ロビー、展示ゾーン、宇宙劇場と、中の充実した施設で楽しむことができました。

4・5年生はバスでいわき市に向かい、夕月のかまぼこ工場の見学をしてきました。

かまぼこ工場での説明を聞き逃すまいと、懸命にメモする姿は、さすが上学年生と思いました。そして、正月用のかまぼこも、すでに生産が始まっていると聞いてびっくりしていました。

見学後は、かまぼこの試食をさせていただきました。一番美味しい厚さといわれる12mmに切り分けられたかまぼこを美味しく食べていました。

その後かまぼこ工場を後にして、アクアマリン水族館へ行き昼食をとってから中を見学をしました。

どの学年も、現場での貴重な体験や学びを今後の学習に生かして行って欲しいと思います。



都路っ子の活躍

6月9日（土）に全国小学生陸上競技交流大会（日清カップ）田村地区予選が田村市陸上競技場にて開催され、5・6年生19名が参加しました。

運動会の後、地元の吉田寛爾さんや菊田明博先生の指導もいただきながら、子どもたちは各種目の練習に取り組んできました。その成果は以下のとおりです。

- 6年男子100m 山中 大雅 第4位 記録14秒56
- 女子走り高跳び 遠藤 愛果 第6位 記録109cm
- 5年女子100m 猪瀬依千歌 第7位 記録17秒38
- 女子800m 金沢 歩実 第8位 記録3分22秒83
- 女子80mハードル 高橋 河和 第4位 記録18秒26
- 女子ジャベリックボール投げ根本かのん 第5位 記録31m11



- 吉田 百花 第6位 記録18秒48
- 富樫 一花 第8位 記録30m31

県大会は7月8日にあづま陸上競技場にて開催です。

男女アベック優勝

＜スポーツ少年団＞



田村市スポーツ少年団本部長杯ソフトボール大会（6月3日）
 田村市スポーツ少年団本部長杯バレーボール大会（6月10日）
 今年度から「都路スポ少」に名称を変更しましたが、男女ともに見事に優勝です。おめでとうございます。

